

# Der Weg zurück

Von Thaliel

Der Weg zurück

Wo bin ich? Was ist passiert? Ich erinnere mich nicht. Was passiert mit mir?

Es ist so dunkel, ich kann nichts sehen. Ich kann mich nicht bewegen. Ich kann nicht atmen.

Was? War da nicht eben ein Geräusch? Ich dachte, ich hätte in der Ferne etwas gehört. Aber wo kam es her?

Da! Ein Licht. Jetzt kann ich es sehen. Zuerst ist es klein, aber dann wird es immer größer. Kommt es auf mich zu, oder bewege ich mich zu ihm hin? Es ist warm... So angenehm...Ich fühle mich sehr wohl.

Doch dann hält mich etwas zurück. Es fühlt sich nicht richtig an, dass ich hier bin. Ich fühle mich, als könnte ich hier nicht länger bleiben. Ich muss woanders hin...

"Komm schon, wach auf. Wach auf, bitte!"

Diese Stimme, woher kommt sie?

"Hörst du mich?"

Ja, kann ich, aber ich kann nicht herausfinden, woher die Stimme kommt. Bitte hilf mir!

"Mach die Augen auf, bitte!"

Ich versuche es, aber es geht nicht. Aber...Ich glaube, ich kann meine Finger bewegen. Ich spüre eine leichte Berührung dort. Es kostet viel Kraft, aber ich bewege meine Finger.

"Hey, na also, endlich kommst du zurück."

Meine Erinnerung kehrt zurück...

Ich kenne diese Stimme. Sie gehört Zidane. Er ist noch am Leben und ich bin es wohl

auch. Aber mein Ende war doch schon besiegelt gewesen...oder?

Es scheint, als hätte er mir geholfen, diesem traurigen Schicksal zu entgehen. Er ist offensichtlich besorgt um mich.

"Kuja, hörst du mich?"

Ich höre ihn tatsächlich, laut und deutlich.

Langsam kehrt meine Kraft zurück. Ich kann meinen Körper wieder spüren. Er ist schwer und schlaff.

"Dort" hatte ich mich so leicht gefühlt. Aber ich konnte dort nicht bleiben.

"Wach auf Kuja, bitte!"

Ja, ich glaube es wird gehen. Ich öffne die Augen. Sein dummes Gesicht starrt mich an. Er hat wirklich ein dummes Gesicht, aber irgendwie bin ich froh, es zu sehen.

Ich bemerke auch massive Felswände um uns herum. Es scheint, als hätte er in den Bergen eine Höhle gefunden, nachdem er es, wie auch immer, geschafft hatte, uns beide aus dem Iifa Baum zu bekommen .

"Ein Glück, endlich bist du aufgewacht."

Er war WIRKLICH besorgt um mich. Und das nach allem, was ich angerichtet hatte.

"Jetzt bin ich wirklich erleichtert.", sagt er und grinst von einem Ohr zum andern.

"Danke.", bringe ich heraus. Mein Hals ist trocken und ich klinge, als hätte ich Kreide verschluckt, aber zumindest kann ich sprechen.

"Keine Ursache.", meint Zidane, dreht sich um und lässt meine Hand los.

"Nein, wirklich.", sage ich und greife seine Hand, "Danke für alles, Zidane. Du hast dein Leben für mich riskiert, dafür bin ich jetzt wirklich sehr dankbar."

"Das war wirklich keine große Sache.", sagt er nur.

"Du bist wirklich bescheiden. Aber trotzdem, Danke.", sage ich und drehe meine Kopf, um ihn anzusehen, "Vielleicht wird jetzt doch noch alles gut ausgehen."

"Nein, nicht vielleicht.", antwortet Zidane, "Es wird jetzt SICHER alles gut ausgehen."

Ich lächle nur und bemerke, dass ich sehr müde bin.

"Macht es dir etwas aus, wenn ich ein Bisschen Schlafe?", frage ich.

"Überhaupt nicht, schlaf nur.", antwortet er.

"Danke.", murmele ich und schließe die Augen.

AN: Ich weiss nich, irgendwas gefällt mir an dieser Geschichte nicht...  
Aber na ja, für meinen Ersten Versuch an FFIX wohl gar nicht so schlecht.  
Vielleicht folgt auch noch eine FF in der ich euch erkläre, wie denn Zidane sich und Kuja aus dieser "Verrückten Pflanze" wie ich zu sagen pflege, herausbekommen hat...  
Oh, bevor ich's vergesse:FFIX und dessen Chracktere gehören nicht mir, sondern Squaresoft. (und dabei würde Kuja so gut in meine Silber-Haar-Bishi-Harem passen \*seufz\*)  
Man sieht sich ein andermal mit einer anderen Geschichte...